



学校だより

7月号

横浜市立菊名小学校 令和4年 6月30日

出会う喜び かかわる楽しさ

副校長 我妻 まゆみ

緊張感、高揚感の漂う土曜参観日、保護者の皆様にはご来校いただきありがとうございました。子どもたちが張り切って授業を受けている様子をご覧いただけたのではないかと思います。

さて、わたくしはこの4月に着任いたしました副校長の我妻(あがつま)と申します。1年間、どうぞよろしくお願いたします。

着任以来、たくさん子どもたちと出会いました。菊名小の子どもたちは、元気よくあいさつすることも、そっと会釈することもできるんだなあと感心させられた4月。ノーチャイムや昇降口や門の開閉に関わるルールによろやく慣れた5月。水泳学習や校外学習に向けての熱い想いととも歩んだ6月。子どもたちが、最も輝いている授業中の姿にも触れることのできた3か月でした。

担任や担当教諭と問題をつかみ、問題について考え、問題を解決し、といった学習の過程を通して「かかわり合い」を重視しながら、進めてきていました。友達の考えを知り自分の考えを深めていったり、新しいモノの見方を次のかかわりへとつなげていったりしています。

そんな子どもたちとともに教職員の学ぶ姿があり、このまちで、まちの人たち、保護者の皆さんに見守られて育つ菊名小の幸せを感じております。子どもたちが安全に心身ともに健やかに過ごせる学校、大人も子どもも学びあう学校でありたいという想いを共有していきたいと思っています。 ↓すくすく育つ野菜・稲



<菊名小エピソード1>

出会う

日光で木刀を買おうかどうしようか迷いました。迷ったことが思い出の一つです。(6年)

本物の富士山を見ました。でっかくてきれいで見とれました。(5年)

ピーチコーミングって最初よくわからなかったけど、やり始めたら夢中になってしまいました。(4年)

かかわり合う

一緒にまちたんけんに行った3年生に教えられました。「あそこの店の弁当、おいしいですよ。」

野菜を育てる2年生からの質問「好きな野菜は何ですか?」「大根です。」「大根かあ・・・」「?」「大根のほかにはありませんか?」「ブロッコリーかなあ。」「ブロッコリーかあ・・・」「?」「ピーマンは好きですか?」「はい。」「じゃ、好きな野菜はピーマンでいいですね。」

どうやらピーマン担当の子だったよう...

なかよし大作戦の1年生からの質問「副校長先生の仕事は何ですか?」「うーん、説明がうまくできるかなあ・・・」「うまくできなくてもなかよくしましょう。」「・・・優しいですね。」